



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le premier vice-président de la Direction spirituelle des musulmans de la Fédération de Russie



Le 10 mars 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu à l’Institut des Hautes Études le président de la Direction spirituelle centrale des musulmans de Russie, le premier vice-président de la Direction spirituelle des musulmans de la Fédération de Russie, Damir Moukhettidinov.

Prenaient part à cette rencontre : le prêtre Dimitri Safonov, responsable du Secteur des contacts interreligieux du DREE, et I. D. Kachitsyne, du même secteur. La Direction spirituelle des musulmans de la Fédération de Russie était représentée par le directeur du Département de l’enseignement, de la science et de la culture, chef du Département aux relations avec les organisations étatiques et publiques et les associations religieuses de la DSM Ch. R. Kachaf.

Les deux parties ont discuté des perspectives d’une possible coopération entre l’Église orthodoxe russe

et la Direction spirituelle des musulmans de la Fédération de Russie, y compris dans le domaine du développement de l'enseignement théologique. Différents aspects du fonctionnement du Conseil interreligieux de Russie, dont le métropolite Hilarion fait partie depuis une décision du Saint-Synode datée du 24 décembre 2015, ont également été discutés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49677/>